
www.record.group

L’inauguration d’une usine est une étape importante, au même titre que les étapes de construction ou
d’installation des procédés. Cette journée permet de les montrer, mais aussi de montrer le cœur de nos
organisations.

L’ensemble des visiteurs a souligné la qualité de l’accueil et la qualité des renseignements fournis par le
personnel lors des visites. Au vu de l’organisation, de l’ordre et du rangement de tous les ateliers, ils nous ont
déclaré être rassurés sur notre capacité à solutionner nos problématiques et sont confiants à l’avenir sur la
montée en croissance du site.

En ce qui me concerne, compte tenu du timing de préparation et des efforts fournis pour préparer l’usine, je tiens
personnellement à féliciter tous les acteurs qui ont participé à la préparation, à la réorganisation et  au bon
déroulement des visites et de cette journée.

L’enjeu de demain sera non seulement de pérenniser ce qui a été fait mais de promouvoir de nouvelles
améliorations de type « 5S » dans tous les ateliers et les extérieurs du site.

Je reste très confiant en l’avenir et en notre capacité à développer ensemble notre environnement et nos
procédés. Merci encore à tous pour votre implication dans l’organisation de cette journée d’inauguration.
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